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Sim 
Outras informações que considerar relevante ou sugestões

Quais dicas você daria para os futuros candidatos?

Primeiro, tentar tirar o visto estudante. Ou caso for fazer o de turista 
realizar a renovação com um mês de antecedência para caso houver problemas.
Tentar morar perto da universidade, pois a cidade é um pouco perigosa e o 
transporte não é favorável. E tomar o máximo de cuidado possível.
Levar casaco e guarda chuva, pois chove quase todos os dias e muito frio 
sempre.
Viajar para outras cidades da região.
Não beber água da torneira e cuidar com os alimentos da rua.

Caso tenha marcado a opção "sim, otro tipo de bolsa", por favor descreva qual bolsa e como foi o 
processo para consegui-la

Você recebeu algum apoio economico durante sua mobilidade?
Sim, auxílio Alimentação e/ou Moradia pago pela UNILA/PRAE; 

Fale sobre os gastos com a mobilidade (passagem, seguro saúde, visto, moradia, alimentação)

Foi bem complicado no geral pois minha situação financeira não é o ideal 
para viver em uma capital. Mas conseguia comprar o que era necessário dos 
alimentos no mercado e sempre cozinhava em casa que ficava mais barato. 
A passagem eu consegui comprar com o dinheiro que juntei durante o semestre
junto com doações que recebi de amigos e familiares de uma vaquinha que fiz
na internet, com esse dinheiro também paguei o meu seguro. 
Meu visto foi bem conflituoso porque realizei o visto de turista (como a 
maioria dos intercambistas), o problema foi na hora da renovação. A  



universidade indicava fazer online e pagar o boleto que era emitido, porém 
não recebi o boleto. Fui até a embaixada e me informaram para aguardar que 
chegaria em breve. Depois de uma semana voltei a embaixada novamente e me 
informaram que já estava ilegal no país e teria que pagar uma multa 4x a 
mais que o preço da renovação do visto. Acabei ficando ilegal por um curto 
período até conseguir resolver, que era pagar a multa que até hoje não 
paguei. Mas com muitas idas a embaixada me permitiram continuar até a data 
em que precisava.

Quantas disciplinas você cursou durante o intercâmbio?
3 

Como é o sistema de ensino na instituição (aulas em sala, estudos extraclasse, avaliações, etc)? 
conte-nos o que chamous sua atenção

Eram semelhantes aos da Unila, porém um pouco mais puxado e exigiam muitos 
trabalhos e leituras. Haviam trabalhos práticos e teóricos por conta das 
matérias que escolhi, que geralmente tinham um prazo curto para entregar. O
laboratório de montagem para a turma de cinema era incrível, muito bem 
equipado, e havia um curso técnico para aprender a manuseá-los, que foi bem
legal.
Também participei do Festival de Cinema Universitário Equinoxio, onde 
trabalhei como tradutora de alguns curtas brasileiros. Foi uma experiência 
muito divertida

Como foi o processo de escolha de disciplinas e matrícula na instituição anfitriã? há alguma tutoria 
para isso?

Foi fácil e tranquilo, houve uma tutoria com a administração da 
universidade. Antes de selecionar as matérias que iria fazer, assisti 
algumas das aulas para eleger as três que eu mais gostasse.

Como foi a receptividade da comunidade universitária (estudantes nativos, professores, pessoal 
administrativo) e dos habitantes locais?

A parte administrativa foi receptiva, porém as vezes era um pouco difícil 
realizar alguns processos burocráticos. Os estudantes não foram muito 
receptíveis, era muito difícil de fazer alguma amizade com os alunos 
nativos, eles eram bem fechados. 
Os professores foram simpáticos, mas com a greve na universidade complicou 
um pouco a situação, de entrega e as vezes presença nas aulas.

Fale sobre o processo de mobilidade, quais as dificuldades e dúvidas enfrentadas

Foi bem difícil. Principalmente no inicio, tive muita dificuldades com a 
língua, mas logo fui me acostumando e aprendendo. A maior dificuldade, foi 
o financeiro, infelizmente o cambio não ficava ao meu favor e com o auxilio
da Unila mais o pouco que meu pai podia mandar ficava difícil pagar todas 
as contas de uma cidade como Bogotá. 
Outra dificuldade foi o conflito com as pessoas da casa em que estava, mas 
tudo se resolveu no final. 
A universidade dava suporte, mas as vezes faltava um pouco mais de atenção 
com os estrangeiros.

Como você visualiza o impacto desta mobilidade em sua vida acadêmica, pessoal e/ou profissional?

De grande importância, além de aperfeiçoar o espanhol, também me aproximei 
da cultura colombiana e fiz grandes amizades.

Relate as experiências que teve durante a mobilidade



Fiz muitas coisas divertidas e conheci muitas pessoas de vários países. A 
melhor experiência que tive foi conhecer essas pessoas de diferentes 
culturas, sempre que nos reuníamos era um novo aprendizado.
Conheci lugares bonitos de Bogotá e também do sul da Colômbia. Havia alguns
eventos culturais dentro do campus, que me proporcionou conhecer festas 
típicas da Colômbia.

Quando realizou sua mobilidade acadêmica?
2019/2 

Nome da instituição onde fez mobilidade acadêmica?
Universida Nacional de Colombia 


	Relatório de Avaliação de Mobilidade - Comprovante de Preenchimento

